

PKW-Sperrung unserer Zufahrtsstraße aufgrund von Bauarbeiten in der Zeit vom

28.08.2023 bis zum 17.09.2023

Seitlich der Sperrung wird ein Weg für Fußgängerverkehr bereitgehalten. Daher ist das Erreichen des Tennisclubs lediglich zu Fuß möglich. Personen, die Ihren Tennisclub besuchen möchten, müssten daher den nahegelegenen Parkplatz in der Bergäckerstraße nutzen (Anfang Bergäckerstraße von Littenweilerstraße kommend) oder zu Fuß bzw. mit dem Rad kommen.

Des Weiteren bitten wir darum, dass ab dem 27.08.2023 keine Fahrzeuge auf dem Parkplatz des Tennisclubs mehr abgestellt werden. Da die Bergäckerstraße die einzige Zufahrt zum Club ist, können diese Fahrzeuge bei Inkrafttreten der Vollsperrung die Bergäckerstraße nicht mehr passieren.

Die Fußgänger- und Radfahrerüberführung ist von den Bauarbeiten nicht betroffen und kann weiterhin problemlos genutzt werden.



Da wir Leitungen im Straßenbereich an den Bestand anschließen müssen, ist eine Sperrung in diesem Bereich leider unumgänglich. Wir hoffen auf Ihr Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen

Luca Benz

